

## OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros

### El PP presentará en todos los ayuntamientos de la provincia una moción en defensa de la tauromaquia

Según Lorite, el PP está en contra de que se retire la financiación a los espectáculos taurinos que la recibían por parte de las administraciones públicas

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 4 de febrero de 2016 - 20:27



#### Asociación Toro de Cuerda.

Según Lorite, la presentación de esta moción tiene su razón de ser en los últimos acontecimientos acaecidos en nuestra provincia y que arrancaron con la moción presentada por Ganemos en el pleno del ayuntamiento de Córdoba, finalmente apoyada por PSOE e IU, a la que unos días después siguió la presentación de esta misma moción, en este caso en Diputación, y en la que únicamente consiguió el respaldo de IU, votando en esta ocasión en contra el PSOE.

Moción que para el portavoz del PP en la Diputación, “pretendía, de una forma muy radical y excluyente, eliminar toda financiación por parte de la administración pública hacia la tauromaquia y los espectáculos taurinos”, añadiendo que parece ilógico que siendo Córdoba cuna del toreo y la ciudad de los Califas, “existan planteamientos radicales, extremistas y antitaurinos de esta índole”.

Según Lorite, el PP está en contra de la retirada de la financiación, “a ninguno de los espectáculos taurinos en la provincia de Córdoba que venían estando apoyados por la Diputación”, como podían ser festejos mayores y otros de carácter popular como la suelta de vaquillas de Dos Torres, los encierros de El Viso o el propio toro de cuerda de Carcabuey, ya que para el portavoz del PP en la institución provincial, “son hechos singulares en estos municipios y tienen mucho que ver con las raíces, con el patrimonio cultural y con la esencia de nuestra provincia”.

En este sentido, Lorite hizo alusión a lo reflejado en el artículo 46 de la Constitución española, en el que se declara la Tauromaquia en general como patrimonio cultural, determinando la preservación, difusión y enriquecimiento de la tauromaquia por parte de todos los poderes públicos.

De ahí que Lorite insistiera en la obligación, “legal y constitucional”, que tienen todos los poderes públicos, “de proteger, preservar, enriquecer y difundir la tauromaquia”.

En definitiva, el PP insiste con su moción en una apuesta por parte de las administraciones públicas por la tauromaquia, como así establece la Ley, “e intentar parar esa afrenta que se está haciendo al mundo del toro, que es tradición, que es cultura, arte, pero que además, es un valor esencial para nuestra tierra y un elemento generador de empleo, de riqueza y de preservación de la naturaleza”.

El Partido Popular presentará en todos los ayuntamientos de la provincia y en la Diputación, una moción en la que se solicita que se cumpla lo estipulado en la legislación vigente en relación a la tauromaquia.

Así lo indicaba ayer en Carcabuey el portavoz del grupo del PP en la Diputación de Córdoba, Andrés Lorite, en los prolegómenos de la reunión que, junto a su compañera en la institución provincial, Carmen María Arcos, y del portavoz del grupo municipal del PP en el Ayuntamiento de Carcabuey, Pepe Marín, mantenía con representantes de la junta directiva de la